

Pflegeentwicklung

Die Stabstelle Pflegeentwicklung ist zentraler Ansprechpartner pflegfachlicher Themen in Bezug auf den Pflegeprozess und berät in komplexen Pflegesituationen. Des Weiteren ist die Pflegeentwicklung verantwortlich für den Transfer von neuen Erkenntnissen aus der Pflegetheorie und Pflegeforschung in die Praxis. Das Ziel der Pflegeentwicklung ist, die Pflegefachpersonen auf den Stationen bei der qualitativ hochwertigen Patientenversorgung zu unterstützen. Mit der Implementierung neuer Konzepte und Standards fördert die Pflegeentwicklung patientenorientierte, evidenzbasierte und ergebnisorientierte Pflege.

Für genauere Auskünfte stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

DGKP, MSc. Weissengruber Maximilian

T +43 5574 401 4013

maximilian.weissengruber@lkhb.at